



Посольство Федеративной Демократической  
Республики Эфиопии  
в Российской Федерации



Санкт-Петербургская  
торгово-промышленная палата

**DRAFT PROGRAMME OF THE RUSSIAN-ETHIOPE TRADE AND INVESTMENT FORUM**  
**ПРОЕКТ ПРОГРАММЫ РОССИЙСКО-ЭФИОПСКОГО ТОРГОВО-ИНВЕСТИЦИОННОГО ФОРУМА**  
*St. Petersburg, 11th April, 2019 Санкт-Петербург, 11 апреля 2018 г.*

Time / Время		
09:00-10:00	Регистрация участников	Registration
	Приветственный кофе	Welcome coffee
	<b>Пленарная сессия</b>	<b>Plenary session</b>
<b>10:00-11:30</b>	<b>Вступительное слово модератора (на согласовании)</b>	<b>Opening remarks</b>
	<b>Приветствие (на согласовании)</b> <i>Юрий Николаевич Бурчаков, Президент Санкт-Петербургской торгово-промышленной палаты</i>	<b>Welcoming remarks</b> <i>Mr. Yuriy Burchakov, President of the St. Petersburg Chamber of Commerce and Industry</i>
	<b>Приветствие</b> <i>Е.П.г-н Алемайеху Тегену Аргаву, Чрезвычайный и Полномочный Посол Эфиопии в Российской Федерации</i>	<b>Welcoming remarks</b> <i>Alemayehu Tegenu Argaw, Extraordinary and Plenipotentiary Ambassador of Ethiopia to the Russian Federation</i>
	<b>Приветствие от Правительства Санкт-Петербурга: Временно исполняющего обязанности Губернатора СПб, Председателя Комитета по внешним связям СПб и т.д. (на согласовании)</b>	<b>Welcoming remarks from: Temporarily performing duties of the Governor of St. Petersburg, Chairman of the external relations Committee ... (to be confirmed)</b>
	<b>Приветствие</b> <i>Александр Иванович Вахмистров, Почетный Консул Федеративной Демократической Республики Эфиопии</i>	<b>Welcoming remarks</b> <i>Alexander Vakhmistrov, Honorary Consul of the Federal Democratic Republic of Ethiopia</i>
	Представление эфиопских компаний модератором	Presentation of Ethiopian companies
	<b>Доклады и презентации (тематика обсуждается):</b> Торгово- инвестиционный потенциал Эфиопии	<b>Reports and presentation (topics discussed):</b> Trade and investment potential of Ethiopia

	.....	.....
	..... Особенности поставки товаров Эфиопии/ работы с потребительским рынком России. <i>(Например, доклад представителя российской/эфиопской компании, которая уже работает на российском/эфиопском рынках или российского экспортера, который планирует выйти на рынок Эфиопии).</i>	..... Features of supply of Ethiopian goods/ working with the Russian consumer market <i>(For example, a report by a representative of a Russian/Ethiopian company that is already operating in the Russian/Ethiopian markets or a Russian exporter that plans to enter the Ethiopian market).</i>
11:30-13:00	<b>Тематические секции:</b> - торговля - инвестиция - туризм - другие (образовательная сфера)	<b>Thematic sections:</b> - trade - investment - tourism - others (educational sector)
<b>13:00-14:00</b>	<b>Ланч</b>	<b>Lunch</b>
<b>14:00-16:00</b>	<b>Продолжение переговоров или работы по секциям. Окончание форума</b>	<b>Continuation of negotiations or work on sections. The end of the forum</b>